

SEGUIR OTRAS CIUDADES

Gremios denuncian quema de hectáreas de cultivo de caña en el Cauca

Asocaña responsabiliza de invasión y destrucción de infraestructura a comunidades indígenas.

-  Compartir
-  1 Comentar
-  Guardar
-  Reportar
-  Portada



Uno de los cultivos de caña afectados por una quema.

Foto: Archivo particular

RELACIONADOS: CAUCA | INDÍGENAS DEL CAUCA | CAÑA DE AZÚCAR

Por: **Popayán** | 23 de febrero 2021 , 05:30 a. m.

Gremios del Valle del Cauca y del Cauca rechazaron los recientes hechos ocurridos en el norte del segundo departamento, donde según denuncian, fueron incineradas 120 hectáreas de cultivos de caña en predios ubicados en los municipios de Guachené, Corinto y Caloto.

Temas relacionados

AGUA FEB 22

Falta de agua afectaría a 11 por ciento de colegios públicos del país

CAUCA FEB 21

Encontraron el cuerpo del joven peruano lanzado de un puente en Cauca

CAPTURA FEB 20

Capturaron a 'Chorizo', presunto responsable de una masacre en Cauca

(Puede leer: [S.O.S por Cerro de La Popa en Cartagena: es urgente un CAI Ambiental](#))

"Miembros de comunidades indígenas ingresaron a predios agrícolas privados, incendiándolos y destruyendo la infraestructura, así como intimidando a los trabajadores agrícolas", informó el Sector Agroindustrial de la Caña (Asocaña).

La entidad gremial agregó que "estas situaciones ponen en riesgo la vida, la seguridad, el trabajo y la propiedad privada en esta región de Colombia".

Ana Fernanda Muñoz, presidenta de la Cámara de Comercio del Cauca, indicó que **las fincas invadidas son San Luis, Chimán, y Píllamo**. La primera de ganadería especializada de leche, las otras dos de cultivo de caña de azúcar.

Explicó que todo se inició en diciembre de 2014, fecha en la que según afirma, comenzaron las invasiones a ingenios azucareros y a proveedores de ingenios.

"Lo que hacen es que entran y queman los cultivos, o meten ganado para que pise los cultivos. **Según nuestros cálculos, alrededor de siete mil hectáreas han sido destruidas en este proceso**. Todo esto se ha denunciado ante la Fiscalía General de la Nación. De eso no sabemos qué ha pasado", dijo Muñoz.

(Le recomendamos: [Joven universitaria murió en trágico accidente de moto en un túnel](#))

"Lo que pedimos es la garantía de la propiedad privada, del trabajo y de la movilidad", finalizó.

Michel Romoleroux
Para El Tiempo
Pasto



DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate.

CONOCE MÁS

Descubre noticias para ti

EL PRIMER CAFÉ 5:21 AM

Sobre vacunas extraviadas y trampas / La reaparición de Jesús Santrich

INFORME RESERVADO
FEBRERO 23 DE 2021

Asesinato de Gómez Hurtado: ¿Dice la verdad el senador Julián Gallo?

W6 FEBRERO 23 DE 2021

¿Aguantarán los colombianos una nueva carga tributaria 'pos-covid'?

CONTENIDO PATROCINADO
FEBRERO 23 DE 2021

Preparados para hacer la logística por la vida

Empodera tu conocimiento

ALIMENTOS 07:23 A. M.

El negocio que produce 75 toneladas al año de tomates hidropónicos

ESTAFAS 07:09 A. M.

La ruta del General Montoya para invertir en fallido proyecto en Miami

CONSULTORIO JURÍDICO 12:00 A. M.

¿Qué pasa si tengo la edad pero no los requisitos para pensionarme?

DESAPARECIDOS EN COL. 11:14 P. M.

Las oscuras historias detrás la desaparición de niños en Colombia